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そうか市議会だより❷…令和元年5月5日

議会が審査！
平成31年度予算
議会が審査！
平成31年度予算

教育・子育て教育・子育て
子育て世代包括支援センターを設置

〔事業費：１,２２４万６,０００円〕

小・中学校屋内運動場へエアコンを設置
〔事業費：３,５００万円〕

（仮称）松原児童センターを建設
〔事業費：８,７４４万円〕

こども医療費の支給対象者拡大に向けて
〔事業費：１,６５８万６,０００円〕

魅力あふれるまちへ
～平成３１年度一般会計予算 ７９１億３,０００万円を可決～

市長より平成31年度の予算案が提出されたため、一般会計予算
特別委員会を設置し、４日間にわたって集中的に審査しました。
その内容を議会広報委員会でわかりやすくまとめました。

新井　貞夫　委員長　　石川　祐一　委員　　斉藤　雄二　委員
広田　丈夫　副委員長　小森　重紀　委員　　西沢　可祝　委員
矢部　正平　委員　　　佐藤　利器　委員　　中野　　修　委員
吉岡　　健　委員　　　石田　恵子　委員　　切敷　光雄　委員
藤家　　諒　委員

一　般　会　計
予算特別委員会
委　員　紹　介

　妊娠期から子育て期にわた
る切れ目のない支援を提供す
る子育て世代包括支援センタ
ーを設置します。

　問　子育て世代包括支援セン
ターの事業内容は。
　答　主に、妊産婦、乳幼児の
状況を把握し、妊娠、出産、
子育てに関する各種相談に応
じて必要な情報提供や助言、
保健指導を行う。また、必要
に応じて個別の妊産婦・乳幼
児を対象とした支援プランを
作成し、関係機関と連絡調整
を行っていく。
　問　設置場所と職員体制は。
　答　場所は保健センター１階
で、当初は専門職２名、事務
職１名の配置を考えている。

事業の概要 ギ カ イ の 視 点

　災害時に避難所となる小・
中学校の屋内運動場にエアコ
ンを設置するための実施設計
を行います。

　問　平成31年度に実施設計を
行う学校はどこか。
　答　小学校は、高砂小学校、
谷塚小学校、長栄小学校、小
山小学校の４校。中学校は、
草加中学校、新田中学校、川
柳中学校の３校。
　問　全ての小・中学校の体育
館へのエアコン設置の完了時
期は、いつごろを予定してい
るのか。
　答　平成36年度を目途に設置
していく予定。

事業の概要 ギ カ イ の 視 点

　（仮称）松原児童センター
について、基本設計・実施設
計後、平成31年度から平成33
年度にかけて、建設工事を行
います。

　問　（仮称）松原児童センタ
ー建設事業の事業内容と今後
のスケジュールは。
　答　平成30年度から取り組ん
でいる基本設計・実施設計を
平成31年10月末ごろまでに完
了させたいと考えている。設
計に当たっては、市民に参加
いただくワークショップを開
催し、市民の皆様の意見を設
計の内容に反映していきた
い。工事については、平成31
年度から平成33年度にかけて
実施し、平成33年度中にオー
プンしたいと考えている。

事業の概要 ギ カ イ の 視 点

　こども医療費（入院費）の
支給対象となる年齢につい
て、現行の15歳までから18歳
までへの拡大に向けた準備を
行います。

　問　こども医療費・ひとり親
家庭等医療費支給事業の電算
委託料の増額理由は。
　答　こども医療費のうち入院
費についてのみ、平成32年度
より現行の15歳までから18歳
まで支給対象年齢を拡大する
予定である。それに伴い必要
となるシステム改修等の経費
を計上している。

事業の概要 ギ カ イ の 視 点

設置場所の保健センター

（仮称）松原児童センター
建設予定地

長栄小学校・
新田中学校体育館



そうか市議会だより 令和元年5月5日…❸

まちづくりまちづくり
新規バス路線の運行を開始

〔事業費：４,４８７万２,０００円〕

福祉福祉
コミュニティソーシャルワーカーを増員

〔事業費：６５０万円〕

介護ロボットの普及を促進
〔事業費：９００万円〕

草加駅東口駅前広場を整備
〔事業費：９,４６０万円〕

　厳しい税収状況の中、重点テー
マ①持続可能性の向上、②ブラン
ド力の向上、③コミュニティ力の
向上を掲げ、田中前市政を引き継

ぐ事業も計上している一方、少子
高齢化に向かっての事業が計上さ
れるなど、幅広い事業展開を評価
し期待する。

　新田西部地域における新規
コミュニティバス路線の運行
を開始します。

　問　新規バス路線運行経路改
修工事費の内容は。
　答　バス停の切り下げ工事を
34カ所予定している。バス停
の位置は決まっていない。
　問　請願の内容に沿ったバス
路線を検討しているのか。
　答　請願の内容である、新栄
町団地から公共施設を通り、
駅を経由して市立病院へ乗り
入れる経路を検討している。
　問　１年間運行した場合の利
用者数の見込みは。
　答　概算で約21万6,000人。

事業の概要 ギ カ イ の 視 点

　地域の生活課題や複合的な
課題の解決に向けて、さまざ
まな支援や地域コミュニティ
づくりを行うコミュニティソ
ーシャルワーカーの増員など
を行います。

　問　増員人数と活動内容は。
　答　増員人数は１人の予定。
活動の内容は、ごみ屋敷への
対応など、制度のはざまにな
ってしまうようなケースへの
対応で、関係機関との連携を
整理し行っていきたい。

事業の概要 ギ カ イ の 視 点

　介護従事者の確保及び定着
に資するため、介護サービス
事業者に対し、介護ロボット
を導入する際の経費の一部を
補助します。

　問　補助対象の事業者数と補
助割合は。
　答　補助対象となる事業者数
は、約140者。補助割合は、
機器の所要経費の４分の３ま
でで、上限額は１台につき45
万円。
　問　購入だけでなくリースも
補助対象になるのか。
　答　リースも補助対象になる
が、単年度の補助になる。

事業の概要 ギ カ イ の 視 点

　草加駅東口駅前広場におい
て、老朽化した施設の改修及
びイベント等が開催できるオ
ープンスペースの整備を進め
ます。

　問　平成31年度の事業内容
は。
　答　駅前商業施設へのアクセ
ス、イベントでの使い勝手の
向上などを含め、にぎわい創
出に向けた整備を行う。
　問　主な整備内容は。
　答　アコス南館に面した区域
で、高木、噴水施設及び段差
のあるステージを撤去し、木
目調の平坦なオープンスペー
スに改修するほか、屋外コン
セントやベンチなどを設置す
る予定。

事業の概要 ギ カ イ の 視 点

討 論 平成31年度予算に対する
各会派の主張

新市長・初めての
予算編成に期待

草加新政
切敷　光雄　議員

　浅井市政初めての予算編成とな
るが、①事業コストを細部にわた
って精査していること②県・国の
補助金等を積極的に活用している

こと③市長公約の実現と共に草加
市の将来を見越した投資的な手を
打っていることを高く評価。さら
に市民目線での取り組みを期待。

地域経営をリードする
浅井新市政に期待！

公明党
西沢　可祝　議員

　小・中学校の体育館７校で、エ
アコン設置に向けた費用が計上さ
れた点は評価できる。一方で市民
体育館、記念体育館へのエアコン

設置は見送られた。早期の実施が
必要。入院のみ18歳まで医療費無
料化へ動き出す。引き続き通院も
無料化するよう求める。

体育施設へ
エアコン設置を

日本共産党
藤家　　諒　議員

　国の交付金を活用した介護ロボ
ット導入支援事業が実施された平
成28年以降、県としての事業はあ
ったが、今回は草加市単独での購

入支援である。補助率や補助上限
額を独自のものとし、より利用し
やすい補助事業とした点は大変評
価できる。

介護ロボットの
購入支援の促進を

そうか市民
吉岡　　健　議員

　少子化が深刻化している今、だ
れもが子育てしやすい環境づくり
やサポート体制の拡充が必要であ
り（仮称）松原児童センターの設

置や妊娠期から出産、子育て期に
わたる切れ目のない支援を行う子
育て世代包括支援センターの設置
は市民の期待も高く、評価する。

子育て世帯のサポート
体制の拡充を

立憲民主党・無所属の会
矢部　正平　議員

賛成

賛成

賛成

賛成

賛成

草加駅東口駅前広場



そうか市議会だより❹…令和元年5月5日

団長
芝野　勝利

団長
佐藤　憲和日本共産党

団長
井手　大喜

団長
飯塚　恭代

草加新政

そうか市民

団長
菊地　慶太立憲民主党・無所属の会

公明党

各会派代表５人の議員が行った代表質問
及びその答弁の要旨を掲載しています。代表質問

市立病院について
　問　①市立病院で最期を迎えら
れる体制にすべき。②救急受け
入れをふやし、病床稼働率を上
げるべき。

　答　①地域包括ケアシステムと
の兼ね合いや施設整備等の課題
がある。②救急受け入れ体制の
強化、病床稼働率の向上を図る
ため、対策を進めている。

草加柿木地区産業団地について
　問　①産業団地整備の進捗状況
は。②越谷レイクタウン駅まで
のバス路線確保の考えは。
　答　①用地取得は完了し、仮設
道路築造工事に着手する。②関
係機関等と調整し、検討する。
学校屋内運動場エアコン設置は
　問　設置のスケジュールは。

　答　平成32年度は７校、以降６
校、６校、７校、６校設置し、
平成36年度に全校完了予定。

草加市長
浅井　昌志

そうか市民
団長　井手大喜

立憲民主党・無所属の会
団長　菊地慶太

日本共産党
団長　佐藤憲和

公明党
団長　飯塚恭代

草加新政
団長　芝野勝利

市議会５会派
それぞれの角度から市政をCheck ！

小・中学校の屋内運動場への
エアコン設置について
　問　財源については、12月議会
で提案した国の緊急防災・減災
事業債を活用していくのか。

　答　財政負担の平準化、軽減化
を図るため、また緊急防災・減
災事業債は地方債充当率100％、
地方交付税算入率70％の有利な
地方債であることから、これを

活用していく。
子育て世代包括支援センターに
ついて
　問　妊娠期から出産・子育てま
で切れ目のない支援を行う子育
て世代包括支援センターの役割
を、どのように考えて設置する
のか。
　答　妊娠や子育ての不安、孤立

等に対応し、児童虐待のリスク
を早期に発見し、予防すること
を目的に設置する。

小・中学校体育館への
エアコン設置について
　問　①対象校とスケジュール、
②全校設置が完了する時期は。
　答　①高砂・谷塚・長栄・小山

小学校、草加・川柳・新田中学
校の７校で、平成31年度に実施
設計、平成32年度に設置工事を
行う予定。②平成36年度までに
完了の予定である。

こども医療費の支給年齢拡大に
ついて
　問　入院費の支給対象年齢を
「15歳まで」から「18歳まで」
への拡大について、平成31年度
の具体的な取り組みと、いつか
ら18歳まで引き上げる予定か。
　答　平成31年度は条例改正やシ
ステム改修、対象者への通知、

受給者証の発行、関係機関との
調整などを行った上で、平成32
年４月の開始を予定している。

ＡＩの活用について
　問　行政サービスの質を高め、
効率化するためにＡＩを活用す
ることについてどう考えるか。
　答　市民サービス向上や業務の

効率化を図る上で、ＡＩの導入
は有効な手段の一つである。調
査研究を進め、費用対効果を検
証した上で、積極的に導入を図
っていく。

Wｉ－Ｆｉ環境の整備について
　問　市の事業や制度の周知のた
め、また災害時における生活イ
ンフラの維持のためにも、公共
空間におけるＷi－Ｆi環境の整
備は必要である。今後の整備に
ついてどう考えるか。
　答　公衆無線ＬＡＮと呼ばれる
Wｉ－Ｆｉ環境の整備に当たっ

ては、セキュリティに配慮しな
がら、仕様や設置場所、時期な
どについて検討を行いたい。

市立病院の待ち時間の改善を
　問　診療予約しても待ち時間が
１～２時間と長く、改善を求め
る声があるが、市の見解は。
　答　システムや体制の改善、待

ち時間として感じさせない工夫
などを実行できるよう、市立病
院と連携していく。
教材費、給食費の負担軽減を
　問　子育て世代の市民から教材

費、給食費の無料・軽減につい
て要望があるが、市の方針は。
　答　児童・生徒数をもとに試算
したところ小・中学校の合計で
年額約12億8,000万円である。
財源確保や電算システム整備な
どの課題がある。
市役所の障がい者雇用ついて
　問　市役所の障がい者雇用の取

り組みは。
　答　現業職や調理士といった職
の応募の機会を増やしている。

草加市立病院

高砂小学校体育館

小山小学校体育館

市役所内の公衆無線LAN
（情報コーナー）

草加市役所
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公明党　西沢可祝 議員   
音楽都市を宣言する草加市
公共施設の音楽環境の充実を！
（仮称）松原児童センターは
音楽都市実現に向けた施設とする。

  　音楽都市を宣言する草加
市には音楽専用のホールがな
く、防音設備や音響などが十
分でない中央公民館や文化会
館を利用するしかなく、音楽
環境の充実が必要である。音
楽ホールを備えた施設への建
て替えについて市の見解は？
　　現時点では建て替えは厳
しいが、音楽環境の充実を図
るため、修繕や改修の中で可
能な限り対応を行っていく。

　　（仮称）松原児童センタ
ーは音楽環境を充実していた
だきたいが市長の見解は？
　　多世代の方が交流でき、
さらに音楽都市の実現に向け
た施設として整備していく。

立憲民主党・無所属の会　菊地慶太 議員
新田駅西口地区における地区計
画策定に対する市の方針は。
建物用途制限の規制を優先し、
早期の策定に取り組む。

　　新田駅周辺土地区画整理
事業にあわせて新田駅東口地
区では地区計画を策定してい
るが、西口地区では地区計画
を策定していない。地区計画
を策定しなかった場合、どの
ような影響があるのか。
　　良好な住環境にそぐわな
い建物が建築される可能性が
ある。
 　西口地区における地区計
画策定に対する市の方針は。

　　地元の合意形成が図れず
策定に至っていない状況であ
る。今後、建物用途制限の規
制を優先し、地元権利者の方
々と話し合いを行う中で、早
期の策定に取り組んでいく。

立憲民主党・無所属の会　矢部正平 議員
草加市にＬＧＢＴＱパートナー
シップ証明書の発行の制度を！
早急に先行自治体の事例を参考に
調査を実施していく。

　　草加市の人口8.9%、約２
万2,000人がＬＧＢＴＱの性
の悩みを抱えて過ごしてい
る。芸能人などの活躍もあ
り、一般認知度も高まってい
る。各自治体に広がるパート
ナーシップ証明書の制度を設
けることで当事者は希望を持
って暮らすことができる。草
加市でも制度を設けてはどう
か？
　　性的マイノリティの方々

への正しい理解が必要である
ため、職員や市民に講座等で
理解を深め、制度については
早急に先行自治体にどのよう
な検討、調整を行ったのかな
ど調査を実施していく。

公明党　金井俊治 議員
乳幼児期の
スマホ依存対策について。
目と目を合わせて語りかける時間を
設けることの大切さを訴える。

　　乳幼児期のスマホ依存対
策について。
　　2013年に日本小児科医会
が「スマホに子守りをさせな
いで！」というパンフレット
を作成し、一方通行になるス
マホを長時間子どもに見せな
いよう、子どもと目と目を合
わせて語りかける時間を設け
ることの大切さを訴えてい
る。市では、１歳７か月児健
診の通知に「テレビに子守り

をさせないで」という啓発チ
ラシを同封し、一方通行のメ
ディアを長時間子どもに見せ
ることの警鐘を鳴らしてい
る。今後はスマホの利用につ
いても同様に啓発していく。

公明党　石川祐一 議員
火災時の初期消火に有効な簡易
消火栓の普及に向けた市の考えは。
補助金の交付や、初期消火活動の
拡充の取り組みを紹介していく。

　　火災発生時、初期対応が
非常に有効である。一般家庭
の水道栓を使用し、年配の方
や女性など、誰もが簡単に使
用でき、類焼防止に役立つ簡
易消火栓の普及を望むが市の
考えは。
　　簡易消火栓を備えること
は、地域が行う災害活動の一
助になると考えている。市で
は自主防災組織に対し、防災
対策を推進する事業を対象に

補助金を交付しており、簡易
消火栓については補助するこ
とが可能である。今後、初期
消火活動の拡充につながる取
り組みについて紹介してい
く。

　一般質問とは、定例会において議員個人が市政一般につい
て市長などの執行部の考えや、方針を質問するものです。
　そうか市議会だよりでは、一部の質問を取り上げて要旨を
掲載しています。（掲載は発言順です）

草加のココが聞きたい！

一　 般 　 質　問

２月定例会では17人の議員が
一般質問をしました！
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日本共産党　石田恵子 議員
旧優生保護法にかかわる
問題について。
支援策が国や県から示された場合に
は適切に対応していく。

　　旧優生保護法では、人間
の優劣は「遺伝」によって決
まると考える優生思想に基づ
き、遺伝性とされた疾患や障
がいのある人に対して不妊手
術が実施されていた。新聞報
道によれば、埼玉県では405
人。草加市では該当する記録
はないとのことだが、いた場
合の対応は。
　　市民からの相談があった
場合には、窓口を開設してい

る埼玉県へつなぐとともに、
何らかの支援策が国や県から
示された場合には適切に対応
していく。

日本共産党　藤家　諒 議員
制服は、性別で分けずに着たい制
服を着れるように変えていくか。
生徒や保護者の意見を聞き、自認す
る性別に配慮する必要がある。

　　新田中学校の制服検討委
員会で、制服の変更について
検討しているとのことだが、
変更に合わせて、性別で分け
ずに、着たい制服を着られる
ように変えていくのか。
 　現在、男女共用の制服は
指定されていない。今後、制
服の見直しの際に、生徒や保
護者の意見を聞き、自認する
性別に配慮する必要があると
考えている。

　　要保護生徒入学準備金が
引き上がる。就学援助の新入
学児童・生徒学用品費の引き
上げを行っていただきたい。
　　国の動向を注視しながら
対応していく。

公明党　広田丈夫 議員
リノベーションまちづくりの資金
調達に市民ファンドは有効では？
協議会に先進事例等の情報提供を
行い、支援していきたい。

　　草加市は、民間主導、公
民連携のもと、補助金に頼ら
ないリノベーションまちづく
りに取り組んでいるが、いか
に資金調達するかが重要であ
る。民間における資金調達手
段として、市民ファンドが有
効と考えるが、市の見解は？
　　市民ファンドは、まちづ
くりへの参画意識の高揚や、
市民主体の事業の実現に有効
な手段となる可能性があると

考えている。そうかリノベー
ションまちづくり協議会が検
討を始めており、市として
は、先進事例を参考に情報提
供を密に行い、支援していき
たいと考えている。

日本共産党　大里陽子 議員
B型、C型肝炎ウイルス検診の
自己負担額無料化を実施すべき。
国や周辺自治体の動向を踏まえ、
検討していく。

　　Ｂ型肝炎ウイルスは集団
予防接種時の注射器の連続使
用により感染が拡大したと言
われている。Ｃ型肝炎ウイル
スは過去手術時に使われた非
加熱フィブリノゲン製剤投与
による感染の可能性が一般の
方より高いと言われている。
Ｂ型、Ｃ型肝炎ウイルス検診
の自己負担額無料化を実施す
べきと考えるが、市の見解
は。

 　今後近隣自治体の状況の
変化や国の動向などを踏ま
え、本市が行っている他の検
診の自己負担とのバランスも
勘案しながら総合的に検討し
ていく。

そうか市民　吉岡　健 議員
幼保小中を一貫した教育に
取り組む理由は。
ゼロ歳から15歳までの子どもの
健やかな成長を実現するため。

　　幼保小中を一貫した教育
に取り組む理由は。
　　実態調査等の分析から
入学・進学の際、新しい環境
に十分適応できない等の実態
があり、ゼロ歳から15歳まで
の子どもの健やかな成長を実
現するためである。
　　義務教育学校等の設置に
ついて、市の考えは。
　　義務教育学校に代表され
る施設一体型の施設等は、少

子化による学校の統廃合に伴
って設置されるが、本市は今
後10年以上、児童数・生徒数
が安定的に推移していく等の
想定から、今ある施設の中で
推進していきたい。

そうか市民　佐藤利器 議員
児童虐待防止のため、
草加児童相談所と市の連携は。
体制が強化される中、連携を密に
し、子どもの安全確保に努める。

　　草加市の虐待通報件数及
び担当職員の担当件数は？
　　平成31年１月末現在、通
報件数は133件、虐待担当職
員の１人当たりの担当件数は
116件。
 　児童虐待防止の取り組み
として①子育て世代包括支援
センターの役割は。②草加児
童相談所と市の連携は。
 　①妊娠期から子育て期の
支援を通じ妊娠や子育ての不

安、孤立などに対応し、虐待
のリスクを早期に発見、予防
する。②児童相談所草加支所
が本所化され、体制が強化さ
れる中、連携を密にし、子ど
もの安全確保に努めていく。
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公明党　佐々木洋一 議員
納税相談では、市民の立場に
立った対応を行っているのか。
「換価の猶予」など納税緩和措置の
案内を適宜行っている。

　　納税相談は市民の立場に
立って行われているのか。
　　納税相談では懇切丁寧に
生活状況や財産状況などを伺
う中、申請による「換価の猶
予」など納税緩和措置の適用
の可能性がある場合は、適宜
案内をしている。また、借り
入れにより生活が成り立たな
い等の納税以外の内容にも、
市民の立場に寄り添った納税
相談となるよう努めている。

　　納税緩和措置の実績は。
　　平成31年１月末現在、徴
収猶予が１件、申請による換
価の猶予が１件、職権による
換価の猶予が２件である。

草加新政　鈴木由和 議員
青柳消防待機宿舎跡地の
今後の活用について市の考えは。
地域の皆様から御意見をいただき
有効な土地利用を図りたい。

　　現在、未利用地となって
いる青柳消防待機宿舎跡地の
今後の活用について市の考え
は。
 　青柳消防待機宿舎跡地に
ついては、平成28年３月末に
建物の解体工事を行ってから
３年間未利用となっている。
敷地に接している道路が行き
止まり道路になっていること
などから利用が制限されてし
まうという課題があるが、今

後の活用については、地域住
民の皆様から御意見をいただ
くなどして、有効な土地利用
を図っていきたい。

無所属　小川利八 議員
草加柿木フーズサイト進出企業に
どのような働きかけをするのか。
埼玉県企業局と連携し地域活性化に
つながるよう働きかけていく。

　　草加柿木フーズサイトが
地域に開かれた産業団地とな
るよう、進出企業に対しどの
ような働きかけをするのか。
　　埼玉県企業局とともに地
元学生の工場見学・体験学習
の場の提供や災害時の避難所
の開設・物資の提供等の協定
などの意見交換を行ってい
る。今後も地域の活性化につ
ながり親しまれる産業団地と
なるよう働きかける。

　　草加柿木地区産業団地の
パリポリくんバスの運行は？
　　草加市公共交通再編計画
の見直しも含め、バスルート
の延伸や再編の可能性などに
ついて、多角的に検討する。

無所属　小森重紀 議員
上下水道事業広域化の
メリット・デメリットは。
メリットは事業費抑制等、デメリッ
トは料金の負担増等がある。

　　上下水道事業の広域化に
対する、市のこれまでの取り
組みは。
　 上水道事業では、施設の
統廃合や料金システムの共同
化などについて調査・研究を
行った。下水道事業では、下
水道事業推進協議会に参加を
し、広域・共同化などの課題
について協議を行った。
　 上下水道事業広域化のメ
リット・デメリットは。

　 メリットは、施設の統廃
合による事業費抑制や維持管
理の効率化などが考えられ、
デメリットは、料金体系に格
差があることから、統一時の
負担増の問題などがある。

そうか市民　田中宣光 議員
大学との連携により、英語教職
員研修を充実させるべきでは？
指導力向上に関わる教職員研修は
必要不可欠。推進を図っていく。

　　獨協大学だけでなく、今
後連携を行っていく大学をふ
やす予定はあるのか。
  　地域を発展させ、豊かな
まちづくりを進めるために
は、大学が持つ高度で多様な
専門的知識や技術を活用する
ことが必要であり、今後も大
学との連携を深めていく。
　　英語教育・国際理解教育
推進のため、獨協大学の先生
から指導を受ける教職員研修

の取り組みを充実させるべき
では。
　 指導力向上にかかわる教
職員研修の充実は必要不可欠
であり、引き続き獨協大学と
連携を図って推進していく。

日本共産党　斉藤雄二 議員
待機児童対策のためにも正規
保育士を抜本的にふやすべき。
保育の質を高めていただけるような
方は積極的に採用していく。

　　草加市では延長保育の全
園実施を見送っているほか、
一時保育も保育士不足のため
事業の実施を停止している。
臨時保育士は平成26年度140
人から平成31年度当初見込み
で79人、５年間で実に61人も
減っている。正規保育士は38
人ふえているが、保育士全体
で23人減っている状況。正規
保育士を抜本的にふやすべき
と考えるが、市長の見解は。

　 職員採用試験に応募され
る方が本市の保育の質を高め
ていただけるような方であれ
ば、正規職員として積極的に
採用していきたいと考えてい
る。
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賛否が分かれた 賛否が分かれ退席があった議案と　　　　　　　　　　　　　　　　請願

全員賛成 で可決・同意された議案

２月定例会の議案と請願の審議結果

《編集後記》
今回の「市議会だより」の特集は、
平成31年度予算についての事柄とな
っております。一部ではございます
が、市民の皆様にお伝えしたい内容
を掲載致しましたので、ご覧いただ
き、市政に多くのご理解をいただけ
れば幸いです。
議会広報委員会副委員長　石川祐一
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同　　意

不 採 択

平成31年度
予　　　算

条 例 の
一部改正

条例の制定
人　　事

請　　願

一般会計予算
国民健康保険特別会計予算
後期高齢者医療特別会計予算
病院事業会計予算
行政財産の使用料に関する条例
都市公園条例
道路占用料徴収条例
下水道条例
水道事業給水条例
病院使用料及び手数料条例
廃棄物の処理及び再利用に関する条例

職員の給与に関する条例等
国民健康保険税条例
公共下水道事業の設置等に関する条例
副市長の選任　小谷明氏
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〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 ×

〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇
〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×
〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × × × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×
〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×

× × × × × 　 × × × × × × 〇 〇 〇 〇 〇 × × × × 〇 〇 × × × 〇

平成30年度補正予算
一般会計補正予算（第５号）
公共下水道事業特別会計補正予算（第２号）
新田西部土地区画整理事業特別会計補正予算（第２号）
駐車場事業特別会計補正予算（第１号）
新田駅西口土地区画整理事業特別会計補正予算（第２号）
介護保険特別会計補正予算（第２号）

平成31年度予算
公共下水道事業特別会計予算
交通災害共済事業特別会計予算
新田西部土地区画整理事業特別会計予算
駐車場事業特別会計予算
新田駅西口土地区画整理事業特別会計予算
介護保険特別会計予算
水道事業会計予算

条例の制定
地区計画区域内における建築物の緑化率の最低限度に関する条例

条例の一部改正
放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例
水道事業の布設工事監督者及び水道技術管理者の資格等に関する条例
災害弔慰金の支給等に関する条例
地区計画区域内における建築物の制限に関する条例
病院事業の設置等に関する条例
草加市議会議員政治倫理条例

契約の締結
草加市役所本庁舎及び北別館解体工事請負契約
しんぜん保育園耐震補強等工事請負契約

人事
固定資産評価審査委員会委員の選任　浅野典久氏

意見書
食品ロス削減に向けてのさらなる取り組みを進める意見書
妊婦が安心できる医療提供体制の充実と健康管理の推進を求める意見書
幼児教育・保育の無償化に関する意見書

市長等の給与等に関する条例及び議会の議員の議員
報酬及び費用弁償等に関する条例

最低賃金制度の改正と中小企業支援の拡充を求める
意見書の提出を求める請願書

議
　
　
長

退

令和元年６月定例会の会期日程（案）は次のとおりとなります。
月 火 水

常任委員会 休会 閉会

木 金 土 日
6/3

10

17

4

11

18

5

12

19

6

13

20

7

14

21

8

15

22

9

16

23

一般質問議案
質疑

開会 議案
調査日
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